

Presseinformation

Klinik Eichholz baut WLAN aus

In Deutschland haben zurzeit 45,6 Millionen Menschen ein Smartphone. Zum Vergleich: Im Jahr 2010 waren es nur 8,43 Millionen. Um dem daraus resultierenden Bedürfnis nach ständiger Erreichbarkeit gerecht zu werden, hat die Klinik Eichholz ihre 238 Patientenzimmer sowie den öffentlichen Café-Bereich mit WLAN ausgestattet. Schließlich sollten der Patientenkomfort sowie die Patientenzufriedenheit dauerhaft erhöht werden. Das Technik-Team verlegte die Kabel und anschließend wurden die Accesspoints (ein elektronisches Gerät, das als Schnittstelle für kabellose Kommunikationsgeräte dient) in Betrieb genommen. Ab sofort hat dann jeder Patient gegen eine Gebühr die Möglichkeit das Internet in der Klinik kabellos zu nutzen.